
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo

Assunto:

Urbanização junto à antiga Sociedade de Padarias

Exmo. Sr. Vereador:

Como sabe, existe junto à Av. D. Maria II, ao lado da antiga Sociedade de Padarias, 

uma urbanização inacabada e há muito abandonada. Sucede que esta tem sido literalmente 

invadida por uma população delinquente motivando justas preocupações por parte da 

população residente na área circundante.

Estamos a falar já de dezenas de indivíduos que fazem daqueles prédios a sua 

residência permanente. Para além de todo o tipo de actividades ilícitas, estes mesmos 

indivíduos têm procurado retirar dos prédios todo o material susceptível de poder ser 

transaccionado, desde louças, canos e fios eléctricos. Dizem os moradores que, ao ouvir o som 

dos martelos, chegaram a interrogar-se se as obras não teriam recomeçado. 

Posto isto, e na qualidade de representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar, 

venho por este meio dar-lhe conta desta situação solicitando um esclarecimento sobre a 

situação de toda a urbanização e eventuais medidas que salvaguardem a ordem e a 

tranquilidade da população residente.

Sem mais, e agradecendo desde já a atenção de V. Exa. para este problema, despeço-

-me cordialmente

Ovar, 13 de Julho de 2008

José Costa

Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar


